
ブドウの収穫をしました 

 

生活デザイン科で研究のため栽培しているブドウの収穫をしました。 

昨年度からプランターでブドウの試験栽培をしています。 

今年 2 月に植え付けた巨峰が順調に生育し、今年度初めての収穫を行い

ました。房の数が多すぎたためか、色がついていませんが、味は甘くておい

しかったです。 

 まだまだ、小ぶりなので、大きい房ができるようにしていきたいです。 

 

   

2月 24日植え付け     4月 3日       5月 9日 

 

  

   8月 8日収穫        試食してみました。甘かったです。 


